

LE PETIT PLACOTEUX...

Bulletin d'information de l'école Saint-Mathieu-La Motte – Juin 2011

« FAIS ÉMERGER TON ENGAGEMENT »

Bonjour,

Il nous fait plaisir de vous faire part des activités pour les derniers jours de classe et de vous présenter quelques-unes de nos réalisations de l'année 2010-2011.

Bonne lecture!

ACTIVITÉS ET SORTIES ÉDUCATIVES POUR LES DERNIERS JOURS DE CLASSE

☺ 21 juin AM : Visite au Refuge Pageau pour les élèves de l'école Saint-Mathieu

☺ 21-22 juin : Activité *Camping* au Lac Beauchamp pour les finissants de 6^e année

☺ 22 juin : Quilles et cinéma pour les élèves de l'école Saint-Mathieu

☺ 23 juin: **École Saint-Mathieu** : Dîner hot dog offert par la municipalité
École Tétreault : Activités école



Prendre note que le **23 juin**, dernière journée de classe,
l'école se terminera une heure plus tôt!
Le service de garde sera tout de même ouvert jusqu'à 18 heures.

Bonnes vacances!

DES NOUVELLES DE VOTRE CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT

Le 17 mai dernier, se tenait la 5^e rencontre du conseil d'établissement où les sujets suivants ont été traités : Suivi sur l'organisation scolaire 2011-2012, les règles de fonctionnement du service de garde ainsi que la prévision des activités et sorties éducatives de fin d'année.

Le changement majeur à survenir pour la prochaine année scolaire est le déplacement de la classe de 3^e année vers l'école de La Motte. Cette modification à l'organisation scolaire de notre école s'est effectuée suite à l'analyse des besoins de notre clientèle en lien avec la maximisation des services à offrir à nos élèves. Bien entendu, les parents des élèves concernés ont été consultés à ce sujet.

Pour l'année 2011-2012, nos élèves seront donc regroupés de la façon suivante :

RÉPARTITION DES GROUPES 2011-2012	
Maternelle : 16 élèves	
1 ^{ère} année :	11 élèves
2 ^e année :	11 élèves
St-Mathieu : 38 élèves	
3 ^e - 4 ^e année :	13 élèves
5 ^e -6 ^e année :	19 élèves
Tétreault : 32 élèves	
Total secteur : 70 élèves	

Les procès-verbaux de nos rencontres se retrouvent sur le site WEB des écoles, aux adresses suivantes :

http://www.csharricana.qc.ca/SAINT-MATHIEU/CONSEIL_ETABLISSEMENT

http://www.csharricana.qc.ca/LAMOTTE/CONSEIL_ETABLISSEMENT

CUEILLETTE DE BOUTEILLES



Le samedi 30 avril, les communautés de Saint-Mathieu et de La Motte se sont généreusement mobilisées afin de faire de la cueillette de bouteilles, un grand succès! Un peu plus de 2 300 \$ ont été amassés.

Merci à nos merveilleux bénévoles : Carole Gamache, Pierre Cyr, Egon Noskowiak, Michel Savard, Stéphane Langevin, Billy Blais, Jonathan Bellerive, Valérie Côté, Claude Léveillé, Martine Lemay, Isabelle Girard, Alex Pomerleau, Annie Gravel, Patricia Bédard, Cynthia Lavigne, Michaël Lavoie, Annie Gagnon, Noëlla Boisvert et Maurice Cayer.

Merci également aux élèves et aux membres du personnel pour leur précieuse collaboration. Les sommes recueillies serviront à offrir aux élèves, des activités et sorties éducatives des plus enrichissantes.



LE SOUPER-THÉÂTRE « LE PETIT PRINCE », TOUT UN SUCCÈS!

Plus de 150 personnes ont eu le plaisir de déguster le repas spaghetti préparé par les élèves de l'école Tétreault et ce, avant d'assister à la représentation de la comédie-musicale Le Petit Prince.

En fait, depuis le mois de décembre, avec l'aide du personnel de l'école, les élèves de la 4^e à la 6^e année ont travaillé avec ardeur à la préparation de cette journée. Tous y ont mis la main à la pâte : auditions et distribution des rôles, pratiques, chant chorale, fabrication de décors, fabrications des costumes, demandes de commandites, montage visuel, préparation du repas...

C'est donc le 19 mai, que les gens présents ont été à même d'apprécier la qualité exceptionnelle du travail des élèves et de leurs enseignants.

Merci aux élèves pour votre implication!

Merci à madame Julie, madame Nathalie, madame Isabelle, madame France, madame Marie-Claude, madame Marie-Josée et monsieur Danny pour votre soutien et votre grande contribution à la réussite de ce projet mobilisateur!

Merci à nos bénévoles : madame Diane et monsieur Lionel!

Merci à la municipalité de La Motte qui permet à l'école de bénéficier des installations disponibles à la Salle Héritage.



CONCOURS ORATOIRE : ENCOURAGEONS LES GESTES ECO-RESPONSABLES!

Dans le cadre de la Semaine des municipalités, nos élèves de la 4^e à la 6^e année ont participé au concours oratoire organisé par la municipalité de Saint-Mathieu. Ils devaient présenter des moyens originaux afin de développer la conscience environnementale des citoyens et les convaincre de poser des gestes éco-responsables.



Bravo à nos élèves qui ont fait preuve de courage et d'originalité pour leurs présentations!



Chapeau à Malik le grand gagnant de la soirée!



Félicitations à Malik, Sabrina et Jade, les gagnants en 4^e, 5^e et 6^e année!